

Empresas

Arabia Saudí presiona al alza el precio del petróleo al pedir a Aramco que no abra más el grifo

(Cotizalia)

La Agencia Internacional de la Energía (AIE) estimó que el crecimiento de la demanda mundial de crudo se frenará de manera sustancial este año

Las Big Four admiten saltarse las reglas de la independencia en la auditoría

(Expansion)

PwC, KPMG, Deloitte y EY, las cuatro grandes firmas de servicios de consultoría conocidas como las Big Four, han admitido haberse saltado las reglas que salvaguardan la independencia de la auditoría.

ACS calcula que el fallo del Supremo sobre Abertis tendrá un impacto negativo en sus cuentas de 14,5 millones

(Europa Press RSS)

ACS ha comunicado este martes a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) que el fallo del Tribunal Supremo (TS) sobre Abertis tendrá un impacto negativo de 14,5 millones de euros en sus cuentas consolidadas y, por tanto, "es inmaterial y no afectará a sus resultados".

Grenergy vende sus activos eólicos y solares en Perú por 139 millones de euros

(Europa Press RSS)

Grenergy ha acordado la venta del 100% de sus activos eólicos y fotovoltaicos en Perú por un importe conjunto de 150 millones de dólares (unos 139 millones de euros), según ha informado este martes la compañía, que ha precisado que la cifra final de la transacción podría ascender a 154 millones de dólares (142,4 millones de euros) en función del cumplimiento de determinados hitos.

Economía

El PIB creció un 2,5% en 2023, una décima más de lo previsto, tras acelerar al 0,6% en el último cuarto

(Europa Press RSS)

El PIB interanual del 4º trimestre eleva una décima su crecimiento, hasta al 2%, impulsado por el consumo de los hogares y la inversión

La subida salarial de los funcionarios escalará al 3,5% por la mejora de la economía

(ABC)

Los datos del PIB publicados esta mañana por el Instituto Nacional de estadística han superado las expectativas de los analistas y del Gobierno. El crecimiento de la economía española ha alcanzado el 2,5% en términos de PIB real y el 7,2% de PIB nominal, lo que supone que los funcionarios volverán ver un incremento en sus salarios. En concreto, de un 0,5% más de lo esperado, lo que suma un aumento del sueldo del 3,5% en 2023 que se aplicará de forma retroactiva desde enero del año pasado. Esta subida, sin embargo, no será oficial y por tanto no podrá ser aplicada hasta que el INE publique el dato definitivo de crecimiento para el cuarto trimestre. Aunque la diferencia entre el PIB nominal previsto por el Gobierno (5,9%) y el anticipado este martes por Estadística (7,2%) asegura un alza adicional, tal y como fue pactado con UGT y CC.OO. El aumento viene indicado en el 'Acuerdo Marco para una Administración del siglo XXI' vigente en el periodo entre 2022 y 2024. En este, el Ejecutivo y los sindicatos firmaron que «si el incremento del PIB nominal fuera igual o superior al que aparece estimado en el cuadro macroeconómico que acompaña a los Presupuestos Generales del Estado, se aplicará una subida complementaria de un 0,5%». **Noticia Relacionada**
standar Si El coste empresarial de reducir 2,5 horas la jornada laboral asciende a 64.000 millones de euros Gonzalo D. Velarde La medida que plantea el Gobierno equivaldría a la pérdida de 1,5 millones de puestos de trabajo Así, se cumple la condición e implica una subida total del 3,5% para los 3,5 millones de empleados públicos, que correspondería a un extra sobre su salario de 2023. Incremento salarial congelado para 2024 El acuerdo además aseguraba un aumento de sueldo fijo -independiente del PIB- del 2% para 2024. Sin embargo y tal y como ya informé este periódico, los funcionarios comenzaron el año con sus nóminas congeladas debido a la falta de presupuestos. Lo que les convirtió en el único colectivo sin subida salarial -las pensiones han aumentado un 3,8% y el salario mínimo un 5%-.

La brecha salarial se agranda: 750 euros separan a Extremadura de Madrid

(El Correo Digital)

La remuneración en todas las regiones alcanza su máximo nivel histórico con repuntes que van entre el 3 y el 8% a lo largo de 2023

El M&A bate a la deuda en el bolsillo de los bancos gracias a Vodafone y Applus

(Expansion)

Las fusiones y adquisiciones en España reviven en la recta final de 2023 y aportan el 47% de los ingresos del sector.

El IPC repunta al 3,4% en enero y se sitúa dos décimas por debajo de la inflación subyacente

(El Economista)

El Índice de Precios de Consumo (IPC) inaugura el año con un repunte de tres décimas respecto a diciembre hasta el 3,4% interanual por el encarecimiento de la electricidad pero la inflación subyacente consigue mantener la senda de descensos tras un nuevo descenso, este de dos décimas hasta el 3,6%, según el dato provisional que publica este martes el Instituto Nacional de Estadística (INE). Desde enero de 2021, el índice general y el subyacente no estaban tan cerca.

El PIB de Francia se estancó en el cuarto trimestre y frenó su crecimiento al 0,9% en 2023 (Europa Press RSS)

El producto interior bruto (PIB) de Francia volvió a estancarse en el cuarto trimestre de 2023, en línea con la parálisis observada entre julio y septiembre, lo que llevó a la segunda mayor economía de la UE a cerrar el conjunto de 2023 con una expansión del 0,9%, frente al 2,5% de 2022, según ha informado el Instituto Nacional de Estadística y Estudios Económicos (Insee).

Finanzas

BBVA gana un 22% más y supera los 8.000M de beneficio anual por primera vez ()

La entidad presidida por Carlos Torres destinará 4.000 millones a retribuir al accionista con dividendos y recompra de acciones. Los márgenes se disparan con la subida de tipos

Jon Riberas (Gestamp) se hace con parte de la gestora de deuda privada de Alantra (Europa Press RSS)

Alantra ha llegado a un acuerdo con Ion Ion, el 'family office' de Jon Riberas, vicepresidente de Gestamp, para impulsar la expansión paneuropea de su plataforma gestora de deuda privada, según ha informado en un comunicado.

Mapfre: la división de EMEA pone la nota discordante en la facturación del grupo (Expansion)

Mapfre alcanzó un récord de ingresos por contratación de pólizas el año pasado, apoyándose, al igual que el resto del sector, en un entorno más propicio para la distribución de seguros de ahorro y en la adaptación de las tarifas de los productos de no vida a la inflación. Pero hubo una división del grupo que puso la nota discordante y no incrementó la facturación: la que opera en Europa, Oriente Próximo y Asia.

Apollo solicita a la CNMV autorización para elevar su OPA sobre Applus a 10,65 euros por acción (Europa Press RSS)

El fondo estadounidense Apollo, a través de su sociedad instrumental Manzana Spain BidCo, ha informado este martes de que el pasado 26 de enero solicitó a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) la autorización para elevar el precio de la oferta pública de adquisición de acciones (OPA) sobre Applus a 10,65 euros por acción.

La banca de inversión de Santander se queda sin 827 millones en beneficios (Expansion)

La aplicación de un nuevo modelo de reparto de ingresos y gastos en la reorganización del grupo cambia las cifras. La división aporta ahora el 20% de las ganancias, frente al 29% anterior.



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf